



Nachrichten / Kreis Düren

Streit um Niederauer Mühle geht weiter



© Radio Rur

Bürger aus Kreuzau setzen am Dienstag ihren Kampf gegen den Papierhersteller "Niederauer Mühle" fort. In der Festhalle der Gemeinde wollen sie Ihre Bedenken gegen einen Ausbau des Unternehmens erklären.

Dutzende Einsprüche gibt es. Die Bürgerinitiative sagt: durch die Niederauer Mühle im Ortskern gebe es viel Gestank,

LKW-Lärm und Dreck. Ein Ausbau sei untragbar.

Das Unternehmen wiegelt ab: die Initiative sei nur auf Krawall aus, die Einwände fadenscheinig. Gutachten bescheinigten, dass aktuell alle Grenzwerte eingehalten würden.

- Kreis Düren
- NRW & Welt
- Sport
- Programm
- Team
- Service
- Musik
- Kino
- Games
- Web